

**Zeitschrift:** NIKE-Bulletin  
**Herausgeber:** Nationale Informationsstelle zum Kulturerbe  
**Band:** 35 (2020)  
**Heft:** 3  
  
**Rubrik:** Personalia ; Nike

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 18.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Katharina Korsunsky...

### ... ist neue Generalsekretärin von VMS und ICOM

Am 15. September 2020 tritt Katharina Korsunski ihre Stelle als neue Generalsekretärin des Verbands der Museen der Schweiz VMS und von ICOM Schweiz, dem Schweizer Verband der Museumsfachleute an. Katharina Korsunski hat Publizistik und Politikwissenschaften studiert. Sie arbeitete erst in einer Kommunikationsagentur und hatte anschliessend verschiedene Führungsfunctionen an der Universität Zürich inne.



Die Auswahlkommission, bestehend aus je drei Mitgliedern der beiden Vorstände, war von ihrer Führungserfahrung und ihren Kenntnissen im Projektmanagement überzeugt. Die beiden Verbände freuen sich auf die künftige Zusammenarbeit mit Katharina Korsunsky. Sie tritt die Nachfolge von Catherine Schott an, die das Generalsekretariat der beiden Verbände seit September 2017 leitete. ■

## Thomas Doppler...

### ... ist neuer Aargauer Kantonsarchäologe

Anfang Juli 2020 hat Thomas Doppler die Leitung der Aargauer Kantonsarchäologie übernommen. Er hat an der Universität Basel Ur- und Frühgeschichte studiert und promovierte dort 2010 zum Thema Archäozoologie als Zugang zur Sozialgeschichte in der Feuchtbodenarchäologie. Danach arbeitete er als Projektleiter in der Kantonsarchäologie Aargau und als wissenschaftlicher Mitarbeiter im Archäologischen Dienst Bern. Von 2008 bis 2017 war er zudem Lehrbeauftragter und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Prähistorische und Naturwissenschaftliche Archäologie der Universität Basel.



2017 übernahm er die Ressortleitung Schutz/Erhalt/Fundstellen in der Kantonsarchäologie Aargau. Als Geschäftsleitungsmitglied gestaltete er die Entwicklung der Kantonsarchäologie in den vergangenen Jahren massgeblich mit. Seit Januar 2020 war er stellvertretender Kantonsarchäologe, seit 1. April 2020 leitet er die Kantonsarchäologie interimistisch. Thomas Doppler ist 44 Jahre alt, verheiratet und lebt aktuell in Füllinsdorf BL. Als Kantonsarchäologe tritt er die Nachfolge von Georg Matter an, der seit April die Abteilung Kultur des Kantons Aargau leitet. ■

## Sonia Wüthrich...

### ... est nouvelle présidente de la CSAC

Lors de l'assemblée annuelle circulaire 2020 de la Conférence suisse des archéologues cantonales et des archéologues cantonaux CSAC en Avril, Sonia Wüthrich, archéologue cantonale de Neuchâtel a été élue comme nouvelle présidente. Elle remplace le président précédent, Thomas Reitmaier, archéologue cantonale des Grisons. La présidence dure deux ans en rotation. ■

## Stanislas Rück...

### ... ist neuer Präsident der KSD

Seit Beginn dieses Jahres ist Stanislas Rück, der Denkmalpfleger des Kantons Freiburg, neuer Präsident der Konferenz der Schweizer Denkmalpflegerinnen und Denkmalpfleger KSD. Er löst damit Reto Nussbaumer, Denkmalpfleger des Kantons Aargau ab. Die Präsidentschaft dauert turnusgemäß jeweils zwei Jahre. ■

nike

## Melanie Nobs...

### ... zieht weiter

Melanie Nobs war seit September 2019 auf der NIKE-Geschäftsstelle angestellt und betreute hauptsächlich das Politmonitoring, das als Grundlage für die politische Arbeit der NIKE diente. Daneben hatte sie verschiedene Aufgaben im Rahmen der Strategie- und Organisationsentwicklung der NIKE. Ende Juni ist Sie nun weitergezogen zur Gewerkschaft Syna.

Wir danken Melanie Nobs herzlich für den bei uns geleisteten Einsatz und wünschen Ihr alles Gute am neuen Arbeitsort. ■



Das NIKE-Team

## Sonderausstellung

# C.G. Jung – Das gestalterische Frühwerk

Juli 2020 bis Herbst 2021

Museum Haus C.G. Jung, Küsnacht

Weitere Informationen und Öffnungszeiten:  
[www.cgjunghaus.ch](http://www.cgjunghaus.ch)



HAUS  
C.G.JUNG

Museum Haus C.G. Jung  
Seestrasse 228  
8700 Küsnacht